

## **Plan de Formación de**

### **‘La construcción de los espacios suburbanos en periodo visigodo: el caso de estudio de Reccopolis (SUBRECC)’**

SUBRECC ha solicitado un contrato para un investigador en formación (antes FPI) que tendrá como objetivo principal realizar una tesis doctoral sobre los suburbios postclásicos en el Mediterráneo. En este sentido, la dirección de la tesis correrá a cargo de la IP de este proyecto, especialista en este periodo, junto al Prof. Manuel Castro Priego, de la Universidad de Alcalá, miembro del equipo de investigación de este proyecto, y especialista en sistemas de información geográfica y teledetección<sup>1</sup>. Esta tesis doctoral tendrá un fuerte carácter innovador e interdisciplinario y se iniciará en el mes que se dé comienzo a SUBRECC. De hecho, los objetivos de SUBRECC están previstos para desarrollarse en tres años, corriendo de modo paralelo a la investigación del investigador predoctoral.

El contrato predoctoral tendrá por objeto la realización de tareas de investigación en SUBRECC, así como actividades, integrantes del programa de doctorado, conducentes a la adquisición de las competencias y habilidades necesarias para la obtención del título universitario oficial de Doctorado. En este sentido, el plan de formación del contratado predoctoral busca asegurar la especialización de éste en las líneas temáticas del Proyecto a través de:

- Participación en los trabajos de campo.
- Participación en las labores de gestión y planificación del proyecto.
- Gestión y elaboración de publicaciones científicas y participación en congresos

La IP, que ha dirigido ya una tesis doctoral (2022, sobresaliente cum laude) y en la actualidad dirige otra tesis doctoral., es investigadora Ramón y Cajal en el CSIC. En cualquier caso, el grupo de investigación del que forma parte la IP - Estructura Social y Territorio. Arqueología del Paisaje (EST-AP)- ha acogido a lo largo de los últimos años a doctorados procedentes de varias universidades españolas (Universidad Complutense, Universidad de Santiago, Universidad de Valencia, Universidad Pública de Navarra).

El futuro/a doctorando/a se formará en el programa de doctorado, Historia, Cultura y Pensamiento de la Universidad de Alcalá. Se prevé además un programa de especialización en Nuevas Tecnologías a partir de cursos de formación específicos organizados por el INCIPIT-CSIC (Tecnologías Digitales de Documentación Geométrica y Representación del Patrimonio) y con una estancia internacional en la Universidad de Leicester, bajo la cotutela del profesor Neil Christie, con el objetivo de especializarse en Arqueología altomedieval europea, especialmente urbana y en técnicas de Arqueología del Paisaje.

---

<sup>1</sup> El CSIC es un organismo de escala nacional que no tiene un programa de tercer ciclo propio.